

往く

申は結構な年だ

印支庵陰陽士の談

昭和七年は神武天皇即位あらうとのことで其れは何紀元二五九二年、西暦一九九九年にして本家本元の印支庵に申す、此の申を去り行く呼ぶ

昭七年は神武天皇即位あらうとのことで其れは何紀元二五九二年、西暦一九九九年にして本家本元の印支庵に申す、此の申を去り行く呼ぶ

昭七年は神武天皇即位あらうとのことで其れは何紀元二五九二年、西暦一九九九年にして本家本元の印支庵に申す、此の申を去り行く呼ぶ

昭七年は神武天皇即位あらうとのことで其れは何紀元二五九二年、西暦一九九九年にして本家本元の印支庵に申す、此の申を去り行く呼ぶ

して十二支は云ふ迄もない鼠、牛、虎、兎、龍、蛇、馬、羊、猿、鶏、犬、猪であるが之れは獣が必要な辭ではない、別に本義と云ふものがあるのだ、それを示せば左記の如く本年の申は「かさなる」と云ふことで仲びると云ふ事が含んでおる喜ぶべき合宿なのだ去るも去らぬも強へて御幣をかづぐなら昭和六年に於ける不景氣をさる極めて結構な年ではないか

「子」は濡るであつて萬物一陽來復の前に地下に芽をよく生氣、月では舊の十一月、時刻では夜半の十二時

「丑」は紐れると云ふ事、陽氣尚ほ上にあり木の芽などがムスボれるだけで解けぬと云ふこと、月では舊の十二月、時刻では午前二時に當る

「寅」は箕(ひらく)と云ふので木の芽など芽々開くと云ふ謂、舊正月、時では午前四時

「卯」は茂るであつて草木の生ひ茂ること、月では舊の二月、時刻では午前六時

「辰」は娠(はらむ)のこ、草木がそろう、舊を結びかける月では舊の三月時刻では午前八時

「巳」は終る又は盡ると云ふことで最早陽氣が出て盡きる、舊の四月、時では午前十時である

「午」は互なりと云ひ互ひに交はる義で陰氣が地に貫ぬき陽氣と互に交はること、月では舊五月、時は正午

「未」は美と云ふ意味で既に萬物熟し美しき味と云ふこと舊六月で時刻では午後二時

「申」はかさなると云ふ事、物の盛み重なるを學ぶ其の半面に於てのびることを含んで居る、月では舊七月、時刻では午後四時である

「酉」は就ると云ふ意味で五穀成就し老いることを云ふ、舊八月で、時では午後六時

平町の昭和七年

市制實現へ勇猛邁進する

不況に終始した昭和六年を新装を凝らしたモダン化並送つて乾伸一轉の昭和七年に町内兩側の下水側溝設置を迎へた平町の町勢一斑を備は總工費廿五萬圓の豫算を設けた上水道擴張工事は濟事業として縣へ陳情済みと申す、廿七萬圓の巨費を以て平町の七年度失業救済工を見、残る部分は来る月の新年度より起工の運び三月末を以て完成する豫定に至るものと見られる、平である之が完成すれば僅に局の健康相談所は舊臘中地四萬人に給水する事が出来、主との折合が付いて愈よ二縣下一の誇べき水道施設日未頃には町内元羽岡醫院跡に建坪九十餘坪の新舎屋が新築されることとなつた

中産業獎勵會主催の昭和産中産業獎勵會が櫻花らん漫の新川河畔で開かれるといふか今年の花期は一層の賑はひを呈することであらう、次に尼子橋から鎌田橋に至る本通り國道及驛前から二丁角に至る道路の舗装及之に伴ふ尼子、鎌田橋の勇邁邁進の年である

俳句

佳記素女(一)

魔寸像生

本年も亦引つゞき書きつゝける積りですからなんのつまらぬむだ賀記と御見捨てなく御愛讀を給はれかし

元日机に上つた新聞の初刷いづれも迎春の辭や々々しき中にも二三の紙上には

初刷や三號活字五言古詩と云ふ疑つたものもある

元日や晴れて雀のものがたり 風 雪

軒の白雪に燦たり初日影

甲比丹もつくばせけり

君が春 芭 蕉

甲比丹(かびたん)即ち外郎船長其頭の外國使臣なり時局に思ひ合せて感多少

元日や家にゆづりの太刀はかん 去 來

心鏡年々共に新に容儀おのづから改る

元日や土つかふたる顔もせず 去 來

士人容儀を改むるの時

百姓とても亦 什着物みなきそらうて宿の春 杉 風

元日の笑顔並べぬ店の先か。

ほのくつと鴉黒むや窓の春

隠士の草庵

大雪の静かさや明の春

ちまたの春雪に消へたり昨の難踏 凡 圭

謹賀新年

福島縣穀物検査平支所

所長 木名瀬 宏

外所員 一同

四倉出張所

主任 菅野 左藏

外所員 一同

勿來出張所

主任 石川 初代

外所員 一同

堀江工業株式會社

江口 忠一

平町 電話五一九番

警城建物株式會社

警城 株式會社

平町 電話五二八番

平工業株式會社

片倉製糖 製糸會社

平工業株式會社

電話八二番

警城工業株式會社

石城郡小名濱町 電話四六一〇番

平製氷株式會社

社長 加納 五郎

電話三三八番

福島農事試験場石城分場

場長 稻田 彰

外場員 一同

建築請負業只野忠康

平町 電話五八三番

有限責任平庶民金庫

信用組合 電話四九三番



果樹 着手に當るべき注意 (三)

果樹の栽培は元來廿世紀はよく育ち、花芽が着いて数多く結実する品種故に毎年豊産を望むるならば長十郎や早生赤の倍の肥料をやらねばならぬ。樹勢が弱ると特に病害にも罹り易くなるから肥培に注意する必要がある。又排水の悪い所或は地下水の高い所に特に黒班病の發生が甚しい。樹勢が弱ると特に病害にも罹り易くなるから肥培に注意する必要がある。又排水の悪い所或は地下水の高い所に特に黒班病の發生が甚しい。樹勢が弱ると特に病害にも罹り易くなるから肥培に注意する必要がある。又排水の悪い所或は地下水の高い所に特に黒班病の發生が甚しい。

目ざましの發展振り

濱通り木炭同業組合

中央市場に壓倒的の聲價

前年より卅五萬俵増加

濱三郡木炭同業組合に於ける昭和五年末以來不景氣の近年の發展は實に目ざましいもので製造技術並に儀装の改善等各段の面目を上げて東北の名産地である宮城、岩手、青森の三陸ものを凌駕する所となり中央市場に幾分距離な

地地利を占める茨城縣に於てすら日頃恐るべき強敵であるを唱ひてゐる二六五二俵に比較すれば

概な特に外觀の優美なもの三十五萬六千八百四十七俵を望む品種は(いなさ)の産らない所を採んだ方がよい。但し之れは濱通り地方に於てのみである。

増加を 見せ来る三

月末日までの本年度見込高白八十萬俵を前年度の百四十三萬一千五百五十五俵に比し約三十五萬五千俵を増加するものと云はれてゐる。而して此の生産は西部一帯に、大森林を有する濱通り三郡が輪伐法の確立なる計算から永久に産するものでなしと唱ひられ中央市場に於ける隅田川、新宿、秋葉原、北千住を初め千葉、群馬、埼玉その他大需用地に聲價を博してゐる。

現勢を 一層絶對

的の信用を獲得すべく製炭の改良に力を注いでゐる組合員の現在には二千五百餘名で昭和五年年度の二千四百二十九名より百名弱を増加し去る大正十一年十一月

縣當局 の指導勸説

に基づき平劇場に創立總會を擧げた當時の八百餘名に較ぶれば實に三倍するに至つた斯の如き隆盛を見つゝある原因は検査済の

木炭が 質に量に一

般消費者にも不安なしとされ従て業者にも組合に加盟する等の有利を促されて來た爲で年産額百萬圓に垂んとする同地木炭の將來に非常な注意を拂はれてゐる

セロン防火劑東北發賣元

社主 櫻井清

外社員一同

平町なかや洋服店(電話三〇三番)

三三三三屋肉店

石城郡 伊藤一

吉村安次郎

荒川恒次郎

吉田寅之輔

荒川淺次郎

小松はさき物店

山崎 磐城 平町

アヅマ美容院

青木清太郎

會田美髮所

銘酒 稻妻 古川傳一

小錦 鈴木喜太郎

白萩 白萩支店

正宗 小野晋平

伊藤淺之助

山崎 登

安島重三郎

鈴木榮

中島寫眞館

平下ウチ球場

有煙石炭業高橋商店

大角商店

明雲堂眼科醫院

三井吳服店

大谷時計店

磐城平町 藝妓屋組合

平看護婦會

三井自動車部

磐城平町 青木寫眞館

旅館組合

良品廉賣

釜屋商店

優る商略なし

三井自動車部